

Proyecto “Quillota Respira” se acerca a la meta de los 100.000 nuevos árboles para Quillota

En la Villa El Alba se llevó a cabo la plantación de 100 nuevos árboles nativos gracias a la vinculación entre el Municipio junto a Keren Kayemet LeIsrael - Chile y comunidad Israelita Valparaíso Viña del Mar. En la instancia participó la alcaldesa (s) Paula Vásquez, el encargado de Medio Ambiente Javier Cisternas, rabino de la comunidad israelita Viña del Mar- Valparaíso Jonathan Chefquis, el presidente de la comunidad Kerem Kayemet Andres Abramovich, junto a la comunidad educativa del Colegio Hebreo y vecinos del sector.

El Programa “Quillota Respira” surge en el año 2018, siendo el proyecto de arborización urbana más grande del país, resultado de una alianza virtuosa entre el sector público, privado y la academia. Esta iniciativa busca plantar 1 árbol por cada habitante de dicha comuna, totalizando 100.000 árboles, en un plazo de 5 años.

Anuncio Patrocinado

En efecto, la alcaldesa (s) Paula Vásquez señaló que gracias a la colaboración que se ha mantenido con distintas agrupaciones, la articulación entre lo público y lo privado, permite que hoy la comunidad israelita se sume con una donación importante.

“Al alero del Quillota Respira que es un trabajo que se ha mantenido de manera coordinada desde el año 2019 con el DUOC, CONAF, ENEL, donde hoy día llevamos 72 mil árboles nativos plantados en la comuna de Quillota. Hoy día se hace una donación importante de 100 especies nativas. Hoy día se van a dejar instaladas 25 en este sector de la Villa El Alba, y esto da cuenta de cómo la articulación finalmente logra coordinarse de buena manera, en este caso respecto a una causa medioambiental sumamente importante” puntualizó la autoridad (s).

Proyecto “Quillota Respira” se acerca a la meta de los 100.000
nuevos árboles para Quillota



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

La plantación de árboles permite reducir la temperatura ambiental hasta en 3 grados, gracias a la sombra, en tanto que sus hojas capturan material particulado y dióxido de carbono, devolviendo oxígeno al ambiente. Además, evitan la erosión, forman suelos fértiles y captan agua, que ayuda a la recuperación de los acuíferos.

Respecto a esto, el encargado del Departamento de Medio Ambiente, Javier Cisterna, manifestó que esta actividad es muy significativa para el programa que está liderando Quillota, con una donación de 100 árboles en el marco del proyecto “Quillota Respira” frente al cambio climático.

“Un dato bien importante respecto a las palabras que se han dicho de parte de la comunidad hebrea de Viña del Mar y Valparaíso, nos damos cuenta de la importancia que tiene para esta comunidad la plantación de los árboles de parte de vida y nos contaban ellos que no es lo mismo ver un árbol aquí en Chile donde los árboles son muchos, que llegar a una tierra como Israel que es desértica donde no había nada y comenzar a plantar árboles, en rigor comenzar a plantar vida” expresó Cisterna.

Para esto se compromete el cuidado y conservación de más de 30 especies nativas que se plantan en distintos cuadrantes de la ciudad, además se busca generar conciencia y educación ambiental en los habitantes de Quillota mediante programas de educación en

Proyecto “Quillota Respira” se acerca a la meta de los 100.000 nuevos árboles para Quillota

colegios, juntas vecinales, universidades, espacios públicos de gran concurrencia e internet.

Jonathan Chefquis, rabino de la Comunidad Israelita Viña del Mar- Valparaíso se refirió que “cuando hablamos generalmente en estos tiempos del bien común, del bienestar social, son esta clase de proyectos. En esto salimos absolutamente todos beneficiados, ustedes aquí en quillota, los habitantes de esta maravillosa villa, y nosotros también que tenemos la oportunidad de sumarnos a esta iniciativa, y poder ayudar. Esto es hacer el bien así que realmente el sentimiento es extraordinario. Nosotros comunitariamente lo pusimos como 100 árboles para Quillota, nuestra meta era empezar con estos proyectos de carácter cultural, de carácter social, con estos 100 árboles para Quillota”

Uno de los factores más importantes de este proyecto medioambiental es la disminución de gases contaminantes para la comuna y el planeta, en ese sentido, Paula Vásquez enfatizó que los 72 mil árboles que hoy día están plantados contribuyen a reducir los gases del efecto invernadero de todo lo que podría implicar la vuelta al mundo 21 veces de un vehículo motorizado, de un auto.

“Entonces esa es hoy día la envergadura de esos 72 mil árboles de cómo contribuyen al cuidado del medio ambiente. Y por eso, es sumamente importante llamar a la comunidad a ser parte de este proceso. Hoy día este hito da cuenta de eso, como la comunidad en este caso israelita que hace la donación, viene con niñas y niños del colegio hebreo a ser parte de la plantación, pero también suman los vecinos y vecinas a esta instancia, porque son ellos los que van a permitir que estas especies se mantengan, que sean cuidadas, y que sean resguardadas en este espacio que es de todas y todos” indicó la autoridad (s).

Proyecto “Quillota Respira” se acerca a la meta de los 100.000
nuevos árboles para Quillota



Proyecto “Quillota Respira” se acerca a la meta de los 100.000
nuevos árboles para Quillota



Proyecto “Quillota Respira” se acerca a la meta de los 100.000
nuevos árboles para Quillota



Proyecto “Quillota Respira” se acerca a la meta de los 100.000
nuevos árboles para Quillota



y tú, ¿qué opinas?